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皆様のご協力のおかげで実現できました！ 
南浦和駅をご利用のみなさまのまさに悲願とも

言うべき南浦和駅の改札内のエレベーターの工事

がいよいよ着工をされました。私も議員になる前

からこの件に取り組んで参りましたので、署名を

下さった皆様、説明会に参加を下さった皆様はじ

め、ご支援頂いた皆様に心から感謝を申し上げま

す。しかし、私にはこの工事が少しでも早く進む

ように JR 側に働きかける仕事が残っています。 

悲願！南浦和駅エレベーターがいよいよ着工 

 上記に記載をさせて頂いたように、皆様の悲願ともいうべき南浦和駅のエレベーター

工事が着工になりました。皆様にはしばらくホームが狭くなるなどご不便をおかけいたし

ますが、ご理解のほど宜しくお願いを致します。 

そんな中で私に残された使命はあと 2 つあります。                              

①改札口内のエレベーター工事を 1 日でも早く終わらせ設置を完了をすること         

＊現在の計画では京浜東北線くだりホーム（大宮方面）が H25 年度中に完成予定                          

京浜東北線のぼりホーム(東京方面)が H26 年度中に完成予定、武蔵野線くだりホーム

(西船橋方面)がH27年度中に完成予定 となっています。浜口はこの計画を 1日でも早く

完了するよう、JR 側に働きかけて参ります。                                            

②改札口外(西口・東口)のエレベーターをさいたま市に確実に実行させること                                       

＊改札口外のエレベーターはさいたま市の管轄です。私は現在測量に入っている改札

口外のエレベーター設置を実行すべく、さいたま市長に最終の調整をして頂いています。 

 

 

浜口けんじおせっかいブログ毎日更新中 http://kenji-hamaguchi.jp/  浜口けんじ で検索 

ぜひ一度ご覧になって頂き読者登録をお願い致します。毎日魂を込めて書いていま
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